
COMMUNIQUÉ

N° 103

Le 19 mai 1992

LE CANADA DONNE UN MILLION DE DOLLARS À L'UNITÉ POUR LA DÉMOCRATIE DE L'OEA

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, ont annoncé aujourd'hui que le Canada versera un million de dollars à l'Unité pour la promotion de la démocratie de l'Organisation des États américains (OEA).

«Le renforcement de la démocratie est une priorité de premier ordre de la politique étrangère du Canada, comme l'illustre bien cette contribution», a déclaré M^{me} McDougall.

«L'Agence canadienne de développement international fournira les fonds en vue de soutenir les efforts des pays membres pour favoriser le développement d'institutions démocratiques», a souligné M^{me} Landry.

L'Unité pour la promotion de la démocratie, qui avait été proposée par le Canada, a été créée à la suite d'une résolution adoptée à l'unanimité par l'Assemblée générale de l'OEA en 1990.

Elle constitue un outil efficace grâce auquel les efforts déployés dans la région pourront consolider les gains démocratiques sur le continent.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou avec la :

Direction générale des communications
Agence canadienne de développement international
(819) 953-6060